

853. La moyenne des polices en force en Canada, en 1889, était de \$1,771. Cette somme est un peu plus forte qu'en 1888. Moyenne des polices en force en Canada, 1889.

MONTANT MOYEN DES POLICES EN FORCE EN CANADA, 1889.

COMPAGNIES.	POLICES.		
	Nombre.	Montant.	Montant moyen.
		\$	\$
Canadiennes.....	73,935	124,249,691	1,681
Anglaises.....	15,111	30,488,618	2,018
Américaines.....	40,740	75,047,932	1,842
Total.....	129,786	229,786,241	1,771

Le montant moyen des nouvelles polices était de \$1,691 pour les compagnies canadiennes ; de \$1,859 pour les compagnies anglaises et de \$2,185 pour les compagnies américaines. Les sommes correspondantes pour 1888 ont été de \$1,694, \$1,884, et \$1,936.

854. La proportion des décès a été plus élevée en 1889 que dans les deux années précédentes, comme on le verra par le tableau ci-dessous. Taux des décès, 1886-1889.

PROPORTION DES DÉCÈS EN CANADA, 1886-1889.

COMPAGNIES.	1889.			1888.	1887.	1886.
	Nombre de vies exposées.	Nombre de décès.	Proportion des décès par 1,000.	Proportion des décès.	Proportion des décès.	Proportion des décès.
Compagnies actives.....	130,569	1,155	8.846	8.614	8.317	8.132
Placements.....	14,788	122	8.250	9.727	9.120	7.997
Compagnies retirées.....	5,582	94	16.840	23.489	17.943	15.817
Total.....	150,939	1,371	9.083	9.495	8.955	8.656

En calculant la moyenne de la mortalité, le nombre moyen de polices en force et le nombre de polices terminées par la mort durant l'année, ont été pris comme nombre approximatif